
 

 
 

有意義だった、生徒総会！ 
梅雨の季節がやってきました。あじさいがきれいに咲いています。 

６月１２日の参観日、学級懇談会、地区懇談会では、お忙しいなかお越しいただき、ありがとうござ

いました。 

６月１４日には全校生徒総会に向けて、学年生徒総会を行いました。学級委員の準備のもと、多くの

意見が出た有意義な会となりました。それを受けて、６月１８日には全校生徒で生徒総会が行われまし

た。１年生も発表をして、よりよい学校生活にするための話し合いを行うことができました。６月２４

日から期末テストが始まっています。中間テストの勉強は、進まなかった人、計画的に取り組めた人と

さまざまでした。この期末テストでは、自分自身が満足できる結果を出してほしいと思います。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜生徒の日記から＞ 

 

 

  
 

 

 

 

地域交流学習が８月１日(木)に行われます 
     地域の方々と公民館共催クラブ（今年度は１１講座の予定）の活動を行い、 

地域の方々との交流を図ります。 

 

 思いやり   
～たすけ合う、ひきうける、 

わけあう、声をかける～ 
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今日は、生徒総会がありました。隣の席の

人は、他の人が意見を言い、自分が言うこと

がなくなってもすぐに考え、絶対に発表をす

るんだと頑張っていました。学校のことをよ

く考え、行動に移せて本当にすごいなと思い

ました。私も少しでも近づけるようになりた

いと思いました。 

 今日の生徒総会では、「あいさつ」「態度」「黙

想」について話し合いました。初めての生徒総

会なので、とても緊張しました。３年生が１番

よく手を挙げていて、さすが３年生だと思いま

した。私も５回くらい手を挙げたのですが、当

たったのは１回でした。次の生徒総会でも頑張

りたいと思います。 

「ひとりひとりが何事にも全力を出し切るために」 
というテーマものと、たくさんの意見を出し合いました 


